



Diputados ofrecen apoyo a trabajadores de Notimex

El sueldo para la directora de Notimex y su equipo se mantiene arriba de los cien mil pesos, sin que se dediquen recursos para el mantenimiento del acervo fotográfico, que son más de tres millones de imágenes en riesgo. Por ello, sindicalizados de Notimex acudieron a San Lázaro, donde hasta morenistas ofrecieron su apoyo.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AC2oKp6f6Y2QdJI&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21119&parId=root&o=OneUp>